
 

 

 

 

 第第第第 20202020 回回回回        例例例例    会会会会    報報報報    告告告告        2011.112011.112011.112011.11....25252525        通算通算通算通算 1111420420420420 回回回回    

    

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

 

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    清水 哲会員  H4. 11. 27（19年目） 

 長江 勉会員  H4. 11. 27（19年目） 

    

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 清水 哲会員  入会記念祝として 

 長江 勉会員  入会記念祝として 

  

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ運営クラブ運営クラブ運営クラブ運営委員会委員会委員会委員会    

◆Ａグループ 家庭集会報告 

・座 長 福井克美会員 

・発表者 工藤ゆかり会員 

・ 11月 19日(土曜日)18：30～ 

カフェテラスぬさまい橋にて 

佐藤幹事・福井会員・長井会員・長江会員・佐藤了

会員・木内会員・工藤会員・伊東良孝会員・伊東良

孝会員奥様、会員 8 名とオブザーバー1 名の参加で

した。 

①30周年に向けて福井実行委員長から 

日程 6月 23日(土曜日) 

場所 釧路プリンスホテル 時間14：00～ 

さらに、予算について・担当委員会について・注意

事項等お話して頂きました。 

実行委員会の集まりを年明けから、内容をつめてい

くとの事です。 

②会員増強について木内会員増強委員長より 

30 周年に向けての会員増強に力を入れていかなけ

ればなりません。 

 

 

今のところ数名の候補者が出ております。出来るだ

け早く声掛けをしなければ、いけないと思います。

30周年に向けて頑張りましょう。上期で数名何とか

出来たらと思います。 

その他として、会報委員会にお願いがあります。 

会報アップが乱れてきています。上期分の遅れは上

期中にアップしていただきたい。 

本日、伊東良孝会員が、お忙しい中家庭集会に出席

して頂きました。普段なかなか聞く事ができないお

話からＴＰＰの問題など、オフレコでお話してくだ

さいました。さらに、伊東良孝会員の奥様からのこ

んな質問を頂きました。今日の集まりをどうして家

庭集会というのですか？と聞かれました。昔は各家

庭に集まりロータリーについて、問題点などさまざ

まなお話をしておりました。だから家庭集会という

名前がついたのです。しかし、そうなると奥様に過

大な負担を掛けてしまう事になり、申し訳ない気持

ちになりました。それで、このように外で行うよう

になった訳なのです。新しい会員の方にもわかって

もらう為に、奥様から良い質問を出していただいた

と思いました。本日の家庭集会、中身はとても有意

義なお話でした。時間もあっという間に過ぎ予定時

間を随分オーバーしてしまいました。以上、Ａグル

ープ家庭集会発表とさせて頂きます。 

 

◆Ｂグループ 家庭集会報告 

・座 長 佐野 実会員 

・発表者 清水 哲会員 

・11月 22日(火曜日)18：30～ 

 鴨とり権兵衛にて 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月２日（金） 

「 年次総会 」 

会場 釧路ロイヤルイン 

 担当：次年度会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：高橋康成会員 


